



季節風

The Seasonal Wind for Employees and the families

2022年度 支社スローガン
楽しく働こう！

1日が終わって、満足感があるか？

トヨタ モビリティパーツ株式会社 神奈川支社

〒240-0032 横浜市保土ヶ谷区法泉3丁目27番9号 発行 社内報編集委員会

SDGs (ビニール袋削減) 取り組みに貢献

社内報6月号でご紹介させていただきました、支社長懇談会で提案したビニール袋削減について、森支社長からTMCへ問題提起していただいた結果、現地現物、ヒアリングを含めTMCの方が神奈川支社へ訪問されました。以前は商品を出荷する際、TASラベルがビニール袋からはみ出てしまうため、わざわざビニール袋に入れて商品を出荷していましたが、純正品番ラベルの貼付け位置を変更したことで、直接ビニールにTASラベルが貼れる様になり、ビニール袋の削減に繋がっております。今回はトライアルで3品番との事です、徐々にアイテムを増やしてくれるそうです。今後も積極的にSDGsの取り組みに貢献してまいります。(法泉管理室/パート 熊谷さん)



8月までに対応済みの2品番



9月より対応済み品番



TMC殿の現場確認

理事部長研修会開催

9月16日(金)、みなとみらいの横浜ワールドポーターズ貸会議室におきまして、森支社長・理事・参与・部長・ブロック長が参加する理事部長研修会が開催されました。まずは森支社長から「債権管理」についてご講義があり、債権・資金繰り・与信・担保・保全などの関連知識を深めるとともに、保全の取り組みや信用状況の目配りの大切さを一同再認識いたしました。続いて、スローガン「楽しく働こう！」について、かなコミュやTHANKS GIFTなど、この1年の制度・ツール充足を振り返るとともに、部長・ブロック長が昨年森支社長から「HAPPY WORK SHOP」の考えを教わって以降「みんなに楽しく働いてもらう」ためにどう行動してきたかを一人ひとり報告して共有し、今後を考える場になりました。(経営企画室 前田室長)



ジェームスレッサ横浜店 閉店

ジェームスレッサ横浜店は、2022年9月25日(日)をもちまして閉店いたしました。営業中は数々のご支援ご協力をいただき大変感謝しております。今後は、ジェイオー社としての運営店舗は、神奈川県下では新湘南台店のみとなりますが、ジェームスをご利用いただいておりますたくさんのお客様ならびに皆様方のご期待に沿えるよう、しっかりと運営してまいります。今後も、ジェームス神奈川様運営店舗2店舗(相模原店、246玉川店)のサポートを含め、神奈川県下3店舗のジェームス店舗並びに新湘南台店への自家用車の車検・点検入庫等ご支援ご協力よろしくお願いたします。(ジェームス運営部)



秋の交通安全立哨活動

秋の全国交通安全運動（9月21日～30日）に呼応し、支社本部及び各部品店舗にて交通事故撲滅を目的に「秋の交通安全立哨活動」を実施いたしました。
事故を起こさないために



- (1) ながら運転しない・携帯電話、スマホでの通話やナビ画面等の操作などを運転中に行わない。
- (2) あおり運転しない・周囲の車やバイクとの車間距離を保持し、また急ブレーキを多用しない。
- (3) 路上駐車しない・少しの時間でも、駐車禁止・停止禁止区域では車両を止めない。
- (4) 飲酒運転しない・飲んだら運転しない、運転するなら飲まない。
- (5) 速度超過しない・制限速度を超え、周囲の流れに逆らった速度での運転はしない。

交通ルールの遵守と譲り合いの気持ちをもった運転に努め、車・バイク・歩行者に迷惑をかけない運転、愛情運転を心掛け、事故にあわない、おこさないを合言葉に、日々安全運転をお願いいたします。（総務CSV推進室 土屋主事）



レクサスドレスアップフェア

9/10・11 レクサス横浜戸塚においてドレスアップフェアを開催しました。当日は従来のTCD関連パーツやTMP用品の展示に加えて、今回は店舗独自でTOM'S商品のラインナップを充実させ、さらに、希少価値の高いLFAの特別展示と、盛りだくさんの内容でオーナー様に楽しんでいただきました。フェア終了後、店舗より、「来店されたオーナー様が店内を楽しむ笑顔が見れてよかった。今後もフェアを継続してやりたい。」とのコメントをいただき、お客様、店舗スタッフ共に好評をいただけたイベントとなりました。
（フィールドマネジャー室 大石FMG）



9/17・18・19 レクサス都筑見花山にてドレスアップフェアを開催しました。今回はドレスアップの提案を目的としたイベントではなく「お祭り感覚」で楽しんでいただくイベントを目的に、ドレスアップカーの展示台数を減らし、VRゴーグルを使用した体験アトラクションをトライアルとして実施しました。また、アウトドア仕様のNXの展示、普通に食べても美味しい非常食や多彩な用途で使えるポータブル電源の販売など、TMP協賛3回目にしてレクサスのイメージと異なるイベントとなりましたが、大盛況の3日間でした。最後に、来場のお客様、店舗スタッフ共に喜ぶ顔が見られたのがなによりでした。（フィールドマネジャー室 野口FMG）



新型クラウン・シエンタ発売

クラウン

1955年に販売開始となった初代クラウンから67年。過去には2ドアハードトップ、ピックアップ、ライトバンがあったように、クラウンに先入観のない若いデザイナーが担当した16代目クラウンのボディは、クロスオーバー、スポーツ、セダン、ワゴンと4つのボディ形状を備え、約40の国と地域で販売され、「日本のクラウン」は、再び世界に挑戦いたします。



シエンタ

3代目となる「シエンタ」は、最新機能、両手が塞がっていても、足を車体の下に入れるだけでスライドドアが開閉できる、「ハンズフリーデュアルパワースライドドア」を2グレードに標準装備。小さな車両ながら多彩なシートアレンジで、車中泊も可能なラゲッジスペースが確保でき、多様なライフスタイルに対応した車両となっています。



かなこミュ評議会開催

2022年度の2回目、通算では第5回目となる評議会を支社本部会議室にて行いました。当日は、日直制度の現状を整理した資料をもとに議論した後、労働組合との現状報告を行い、最後に就業規則変更案について事務局から報告し終了しました。日直制度は引き続き議論されることになっております。詳細の議事録は、ポータルサイトにてご覧いただけますのでご確認ください。
（人事室 増田主任）



祝 auマスター資格試験合格 祝



今回、auマスター試験に合格できたこととても嬉しく思います。忙しい中、練習時間の確保にご協力してくださったトレッサ店の仲間や、試験前のロープレをしてくださった杉崎副店長に感謝の気持ちで一杯です。試験を通して学んだことを活かし、実績の向上だけでなく後輩の育成にも注力し、精進をしていきたいと思っております。(auショップトレッサ横浜 大石さん)

フォークリフト免許取得



フォークリフト運転技能講習を4日間受講し、無事に終了証をいただく事が出来ました。このような機会を与えていただきありがとうございました。また不在中にフォローして下さった法泉管理室の皆さまにも感謝いたします。今後も安全第一を念頭に置き作業してまいります。(綾瀬管理室 土屋室長)

フォークリフト免許を取得させていただきました。入社当時(三十数年前)エアコン倉庫で教えて貰った事を思い出し4日間の教習は大変スムーズに進みました。教官は『今まで教えた生徒の中で一番運転がうまい』と言ったとか言わないのか?今後は安全運転に努め、日常業務に活かしてまいります。ありがとうございました。(綾瀬管理室 藤村主幹)



フォークリフト運転技能講習を修了し、荷役を行えるようになりました。フォークリフトは車重が2.5トもあり、扱う荷物も重量級のトランスミッションとHVバッテリーのため、事故を起こせば大惨事に直結します。危険な機械を操る自覚を決して忘れず、業務に取り組みたいと思っております。(物流企画室 鈴木さん)

フォークリフトの免許取得に行きまして。日常作業で中物台車の車輪がフォークリフト同様(手前が自在)な動きをしており、運転に関してはスムーズに慣れることが出来ました。荷役操作手順の順番を間違えてしまったことやパレットの置く位置に苦戦しましたが、実技試験ではミス無く、無事合格することが出来ました。フォークリフトの作業では、重大な事故にも繋がるため、気を抜かず安全運転で作業を行ってまいります。(法泉管理室 佐藤さん)



フォークリフトの免許取得のため、7月下旬にL&Fの日吉研修センターに行きまして。講義1日、実技3日間で共にテストを受け、無事に合格することが出来ました。聞いたことのない用語などが沢山出てきて覚えるのに苦労し、初めて乗る際にはとても緊張しました。これから現場でフォークリフトを運転しますが、研修で学んだことを守り、安全第一で作業を行ってまいります。(法泉管理室 吉岡さん)

9/13 GTS研修開催



今回は新入社員を含む17名が受講し、タイヤの知識を深めました。基礎知識はもちろん、タイヤについての細かな性能や特徴など、タイヤスペシャリストになるための盛りだくさんの内容となっております。講義の最後には認定試験があり、見事合格された方は認定証が贈られます。営業総括室は今後も人材育成に尽力してまいります。(営業総括室 渡辺さん)

9/6 マナーブラッシュアップ研修

定休日を活用し、株式会社メイン様主催のマナーブラッシュアップ研修(4回目)を実施し、全スタッフの受講が完了しました。全員受講したことでマナーについての理解が深まり、前向きな取り組みが出来ています。(身だしなみや所作の是正等)受講した内容が風化しないよう、店舗内でのチェックや本部定期点検を実施し、接客品質の向上に一丸となって努めてまいります。(ショップ運営室 村山IGL)



外部講師による講習自体が入社以来初めてでしたので、とても緊張しました。身だしなみは事前に店舗でチェックしてもらっていたので、指摘事項は特になく安心しました。初めて言葉遣いを細かく教わったので、しっかり覚えて綺麗な受け答えをできるように頑張ります。(auショップトレッサ横浜 遠山さん)

このような社内研修を受講するのが初めてで緊張していましたが、講師の方のおかげで緊張も解け、しっかりと学ぶことが出来ました。ロープレの練習時に講師の方に指摘されて繰り返し練習しているうちに上達している実感がわき、とても充実した研修となりました。(auショップ湘南台 岩楯さん)



9/13 安全運転講習会開催

東京海上日動火災保険株式会社より講師をお招きし、安全運転講習会を開催いたしました。交通事故撲滅・違反ゼロに向けて啓蒙・立哨活動を行っています。社用車における加害・自損事故は今年度5件発生しています。更なる安全運転意識を高め、事故撲滅・違反ゼロに向けた取り組みを強化する為に、事故ドラレコ映像を含めたケーススタディ・法令等を学びました。トヨタグループの社員として、より安全意識を高く持ち、事故・違反のないよう、より一層の安全運転をお願いいたします。（総務CSV推進室 岩松主事）



こちらのQRコードより講習会の動画を見ることができます！



iPhone 14シリーズ発売

9月16日（金）にiPhone14シリーズが発売されました！基本的なデザインはiPhone13と変化はありませんが、画面サイズは6.1インチ（14・14Pro）・6.7インチ（Plus・Pro MAX）の2サイズ展開となっております。（Plusのみ10月7日（金）発売予定、予約受付中）iPhone14Pro・14Pro MAXにおいてはカメラが大幅にスペックアップとなり、広角カメラが4,800万画素のイメージセンサーを搭載しています。デジタルズーム時により高精細な写真に仕上げられるだけでなく、暗所での撮影が強化されました。写真をたくさん撮る方、より綺麗に撮りたい方、この機会に是非ご検討ください！お問い合わせお待ちしております。（通信事業総括室）



サンクスギフト活用状況

サンクスギフトを導入し、約3ヶ月が経過しました。皆さん沢山活用していただきありがとうございます！掲示板には1,000件以上の投稿がされており、サンクスカードは5,600枚以上の「ありがとう」がやりとりされています。今回はサンクスギフトのコイン「贈呈枚数1位」と、「獲得枚数1位」（2022年9月20日現在）の2名の方にお話を伺いました！

ありがとう!



贈呈枚数1位

サンクスコインを通してたくさんの「ありがとう」に支えられていることに気がきました。もっと多くの人に笑顔を届けられるように、もっともっと「ありがとう」を発信していきます。（通信事業部 入江部長）



獲得枚数1位

サンクスギフトが導入され、日頃の感謝を伝えることの大切さを感じています。問い合わせに対応した際にいただいた「サンキューコイン」や、苦しい状況でも努力して成し遂げた仕事に、「がんばりましたコイン」をいただけたときが大変嬉しく、モチベーションアップに繋がっています。これからも感謝の気持ちを忘れずに、日々を過ごしていきたいと思えます。（経理室 平山GL）

従業員の健康促進のために ~健康経営 キャンペーン実施中!~

健康経営の取り組みの1つとして、9月1日から11月30日までの期間でサンクスギフトを利用した「運動・食生活・喫煙」について、ご自身で目標設定をして取り組みを随時報告していただくキャンペーンを実施中です。189名もの方に参加していただき、これをきっかけに「ヨガ教室」が始まったり、「登山」を復活させたり、使っていなかった健康器具が再び登場したり、お酒やお菓子を我慢したりと色々なさん挑戦中です。事務局では10日単位で途中経過をお知らせしますので、今回は参加されていない方も投稿などを含め引き続き注目してください。（人事室 小泉GL）



通信教育講座・T-Palletをご活用ください！

産業能率大学の通信教育講座ですが、今年度は皆さんお好きな講座を選んでいただき受講していただいている講座と、年4回会社推奨講座ということでご案内している講座があります。会社推奨講座については、優秀終了した場合、受講費用を会社が全額負担します。無料で通信教育講座を受講できるので是非積極的にご活用ください。

その他の講座の一覧は 人事室ホームページ → 教育関係 よりご確認ください。またインフォメーションでご案内しましたT-Palletも自己啓発の一環としてご利用くださいますようお願いいたします。（人事室 山岸さん）



高卒採用試験を実施しました

2023年度入社の高卒採用試験を実施しました。2名にお越しいただき、筆記試験・面接の選考を受け、合格とさせていただきます。2023年度入社は現状大卒6名、高卒2名の8名の予定です。入社までしっかりと連絡を取り、フォローしていきます。
(人事室 山岸さん)



定年退職のご挨拶（物流企画室 小林さん）

昭和56年、1981年に入社して、40年勤務を経て、定年を迎えることになりました。様々な事がありました。辛かった事、楽しかった事、めげそうになった事。何度もありましたが、会社の先輩・上司・同僚に助けられました。会社で学んだ事、勉強させていただいた事、感謝の気持ちでいっぱいです。今後は囑託として頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



TMP新人事制度 部品社員説明会開催について

2023年4月から運用開始となります。TMP新人事制度説明会を実施いたします。

今回の説明会では、主な新時事制度の狙いや変更点を説明する「概要説明会」と各制度の具体的な内容について説明する「ポイント説明会」の2つに分けて開催いたします。

詳細は別途人事インフォメーションにてご案内させていただきますので、内容をご確認いただき、所属内全員が視聴いただきますよう、お願いいたします。（人事室 荘室長）

説明会スケジュール

説明会	対象	日程	時間	形式	出席者
概要説明会	社員・嘱託 (通信・jms含む)	2022年10月4日(火)	17:30~18:30	WEB配信	森支社長 榎原本部長 宮下副本部長 愛内部長 荘室長
		2022年10月5日(水)~7日(金) (10月4日(火)にご視聴いただけない方向け)	各自視聴	動画視聴	
目的: 新人事制度の狙い、現制度との変更点の理解 内容: 新人事制度に込められた思いや方向性、各制度における考え方やポイント、変更点等について説明					
ポイント説明会	部品管理者向け (GL以上)	2022年10月17日(月)~19日(水)	各自視聴	動画視聴	榎原本部長 宮下副本部長 愛内部長 荘室長
	部品スタッフ向け	2022年10月24日(月)~28日(金)	各自視聴	動画視聴	
目的: 新人事制度の具体的な内容、新制度への移行措置の理解 内容: 各制度の具体的な内容や、運用イメージ、新制度への移行方法等について説明					
<別途ご案内> 制度説明会 (就業規則中心)		2023年2月頃を予定	目的: 就業規則や各種規程等の変更点の理解 内容: 就業規則をはじめとする各種規程やルールの変更について		

社員紹介 Vol.12

所属: 経営企画部 経理室

氏名: 渋谷 萌稀さん 入社年: 2020年

趣味はなんですか？

美術館巡りです。

静かな場所でゆっくり作品を見ると日常を忘れることができます。作品を見終えたら美術館の中にあるレストランに立ち寄ることが多いので最近ではレストランが目当てのこともよくあります。



おすすめの美術館はどこですか？

清澄白河にある東京都現代美術館がおすすめです。展示の数が多く見応えもあるので、レストランやカフェで休憩しながら楽しむのがいいと思います！

神奈川支社の従業員へ一言メッセージをお願いします！

新型コロナウイルスの影響で思うように活動できないときもありますが毎日明るく楽しく頑張らしましょう~!!

8月度 auショップスタッフお客様満足度トップ3

1位/100.0点	2位/85.7点	3位/70.0点
金沢文庫 石井さん	綱島 中嶋さん	湘南台 江藤さん

〈基準〉 ネットプロモータースコア順 (同点の場合、アンケート回答件数の多い順)

出庫ミス ゼロ表彰

祝！5万アイテム			祝！3万アイテム		
早川さん	渡辺さん		高林さん	藤田さん	斎藤さん

編集後記

一気に涼しくなり、過ごしやすい季節となりましたね！秋といえば食欲の秋、芸術の秋などたくさんありますが私は読書の秋にしたいと思います。本を読むことで漢字や文章に強くなるだけでなく、想像力が高まる、思考力が身につく、ストレス発散といったメリットがあるそうです。みなさんもこの秋、読書にチャレンジしてみたいはいかがでしょうか？(金子さん)